

AVIS PUBLIC

DEMANDES DE DÉROGATIONS MINEURES

AVIS PUBLIC EST DONNÉ DE CE QUI SUIT

Lors d'une séance ordinaire du conseil d'arrondissement de LaSalle, qui sera tenue le 7 août 2023 à 19 h, dans la salle du conseil située au 55, avenue Dupras, LaSalle, le conseil statuera sur les demandes de dérogations mineures au règlement de zonage n° 2098 concernant les immeubles suivants :

**Lot 1 930 539 – 120, rue Hayward
Emplacement de garage**

Autoriser sur le lot 1 930 539, l'emplacement du garage existant aligné avec la façade avant, alors que les garages implantés en cour latérale doivent être en recul d'au moins un (1) mètre par rapport à l'alignement avant du bâtiment principal, en vertu de l'article 7.46.4 du règlement de zonage 2098.

**Lot 1 500 071 – 8229-8231, rue David-Boyer
Marge arrière**

Autoriser une marge arrière de 2,63 mètres, alors qu'une marge arrière minimale de 6 mètres est requise en vertu de l'article 3.5.7.3 du Règlement de zonage 2098, et de la grille des usages et normes H11-06.

DONNÉ À LASALLE, ce 22 juin 2023.

Nathalie Hadida
Secrétaire d'arrondissement

PUBLIC NOTICE

REQUESTS FOR MINOR EXEMPTIONS

PUBLIC NOTICE IS GIVEN AS FOLLOWS

At an ordinary sitting of the LaSalle Borough Council to be held at 7 p.m. on August 7, 2023, in the council chamber, 55, avenue Dupras in LaSalle, Council will render a decision on the applications for minor exemptions to Zoning by-law no. 2098 for the following immovables:

**Lot 1 930 539 – 120 rue Hayward
Garage location**

Authorize, on lot 1 930 539, the current location of the existing garage aligned with the front facade, whereas, according to Section 7.46.4 of Zoning by-law 2098, garages built in the side yard must have a minimum setback of one (1) metre with regards to the front alignment of the main building.

**Lot 1 500 071 – 8229-8231 rue David-Boyer
Rear setback**

Authorize a rear setback of 2.63 metres, whereas a minimum setback of 6 metres is required, according to Section 3.5.7.3 and usage grid H11-06 of Zoning by-law 2098.

GIVEN AT LASALLE on June 23, 2023.

Nathalie Hadida
Borough Secretary